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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          亀岡会長 

 

・・・・ロ ー タロ ー タロ ー タロ ー タ リリリリー ソ ンー ソ ンー ソ ンー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 石井 昌弘会員 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    高橋 康成会員  Ｓ19. 1. 22（75歳） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

高橋会員バースデイソング 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本年度第24回例会の会長挨拶を

させていただきます。今月 13 日に釧路市では平成

31 年最後の成人式が開催されました。男性が 904

人・女性が788人・合計1692人の方が新成人となり

ましたがその中で釧路市在住の新成人は何人いるで

しょうか？大学在学生の中で何人の方が釧路に戻っ

てくるのか？もし、地元に希望の職場がたくさんあ

れば人口減少に歯止めがかかるではないでしょうか。

最近の新聞の死亡欄のお悔やみ情報を見ていて感じ

ることがあります。5 年ぐらい前からお悔やみの人

数が多い時で1日に20件近く載っていることです。

出生率が下がる中、高齢化が進み人口維持が間に合

わないところに、若年層の交通事故死、病死などが

多く気にかかるところです。 

若い年代でも自分の健康予防を自覚し、日々努力し

なければ感染病などに対しての免疫が維持されませ

ん。 

12 月末現在の釧路市の人口は男性 80102 人・女性

90262人合計170364人で世帯数は94654世帯になっ

ています。世帯数は人口減の割には減っていません



が核家族の減少で１人住まいの人が増えているので

す。さらに人口減の内訳が流出減、約45％より自然

減、約55％の方が割合が高くなっています。このま

ま 10 年後には釧路の人口は何人になっているので

しょうか？ 

自分でも不安が残る要因になっています。 

南クラブ会員におかれましては日々健康に留意しな

がら今年1年乗り切っていきましょう。 

簡単素地ですが第 24 回例会の会長挨拶とさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

****    ２／８（金）のプログラムは合同例会で、1 月の

理事会で諮り、釧路東ＲＣさんと行うことが決定

いたしました。多くの会員さんでお迎えしたいと

存じますのでスケジュール調整等お願い致します。 

****    1 月の出欠確認が著しく、例会の手配に苦戦して

おります。既に２／１の職場訪問例会の案内も済

んでおり、回答期限は１／２４となっております

が移動例会のため会場等の手配に支障が出ます

ので、お早めに回答をお願い致します。 

 

    案内文を回覧しておりますので本日、回答いただ

ける方は幹事までご提出ください。 

****    本日、例会後に理事会がございますので理事者の

皆さま、宜しくお願い致します。 

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 高橋 康成会員  誕生祝として 

  

  

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）会員卓話（年男大いに語る）    」」」」        

                                                                担当担当担当担当    会員選考維持会員選考維持会員選考維持会員選考維持委員会委員会委員会委員会    

◆◆◆◆奈良奈良奈良奈良    清成会員清成会員清成会員清成会員    

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。年男ということでお話しさせ

ていただきます。 

私は昭和46年7月生まれの今年で48歳になります。 

高校卒業後少しふらふらしていた時期もありまし

たが 19 歳で OA 機器販売会社に入社して約 20 年勤

務しました。入社後すぐに1年間札幌のメーカーに

研修に行かせていただきました。 



札幌では仕事はもちろんですがお酒の飲み方など

貴重な人生経験をしました。 

釧路に戻った後に釧路北ローターアクトに入会し

31 歳まで 11 年在籍しました。その時に一緒に活動

した先輩、仲間とは今でも仲良くさせていただいて

います。平成23年 10月に個人事業で仕事を始めま

した。最初の月の請求書が3件からのスタートであ

の時の不安な気持ちは今でも忘れません。 

いろいろな方々の支えと助けもあり平成 27 年 3 月

16日に法人登記し現在に至ります。 

ちなみに 3 月 16 日は結婚記念日でして、24 歳で結

婚をして今年で 24 年になります。ロータリーは平

成25年 6月に入会させていただきました。 

スポンサーは長江さんです。個人事業で仕事を始め

た翌年にある人を介して長江建材さんを紹介いた

だきました。その時はまさか自分なんかが長江建材

さんの仕事を頂けるとは思ってもいませんでした。

当時はほぼほぼ毎日長江建材さんに出社していま

した。ある時に当時長江社長が“奈良さん今週 

の金曜日に一緒にお昼しよう"と声をかけてくれま

した。私は“はい、わかりましたありがとうござい

ます。"と答えましたがその時がすべてだったと思

います。それから半年後が先ほどの平成 25 年 6 月

です。最初はできるだけ例会に参加しようとだけ考

えていましたが、日を追うごとに長江さんは南クラ

ブですごい実績のある方なんだと気づきまして、そ

れからは自分のだらしない行動一つで長江さんの

実績に傷をつけちゃいけないと考えるようになり

自分なりにではありますが現在まで一生懸命クラ

ブ活動をしてきたつもりでおりますし、これからも

続けていきたいと思っています。 

ロータリー歴は6年目になりますが一番の思い出は

やはり上川原会長のもとで幹事をやらせていただ

けた事です。約1年半行動を一緒させていただきた

くさん勉強させていただきました。他クラブの会長、

幹事の皆さんとの交流も楽しかったですし、クラブ

運営の仕組みなど幹事をやってみないとわからな

かったこと、本当に良い経験をさせていただけまし

た。次々年度は会長職を仰せつかっておりますが、

時の幹事をお願いする方には私が経験した事をし

っかりと伝えそして感じてもらい少しでも多くの

楽しい時間を共有したいと考えています。 

まだ、先の話になりますが、会員皆様からのご指

導・ご協力をいただきながら真面目にそして楽しい

1 年にしていきたいと考えておりますので是非お願

い致します。まずは残り約半年になりました亀岡年

度、そして前田年度と自分ができることをしっかり

とやっていきたいと思いますので今後ともよろし

くお願い致します。以上、ご清聴ありがとうござい

ました。 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１月２５日（金） 

「 職業奉仕月間に因んで 」 

会場 アクア・ベール12:30～ 

 担当：職業奉仕委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：前田裕治会員 


